

Ä4 Unsere Gesellschaft von morgen

Antragsteller*in: Aleksej Puzyrev (KV Trier-Saarburg)

Änderungsantrag zu WK4

Von Zeile 11 bis 12 einfügen:

Wir wollen für das Land Rheinland-Pfalz ein Anti-Diskriminierungsgesetz nach Berliner Vorbild durchsetzen. Es soll Entschädigungen für Betroffene vorsehen, den Beweis einer Diskriminierung dank Vermutungsregelung erleichtern und Verbandsklagerechte einräumen.

Begründung

Der große Vorteil des Antidiskriminierungsgesetzes in Berlin ist dessen Praxistauglichkeit. Beweiserleichterungen wie die Vermutungsregelung und die Möglichkeit, sich von Verbänden gerichtlich vertreten zu lassen, sind der Schlüssel dafür.

Damit Betroffene sich die Mühe machen, ihre Rechte durchzusetzen und Diskriminierungen durch öffentlich-rechtliches Handeln aufzuklären, müssen Anreize gesetzt werden. Daher müssen sie auch für Schäden, die nicht Vermögensschäden sind, eine Entschädigung in Geld erhalten.